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ようやく梅雨明けとなり、夏らしい天候が続くようになりました。皆様方におかれま

しては、いかがお過ごしでしょうか。 

私は、昨年度に引続き、令和５年度の大阪府 PTA 協議会会長の任を仰せつかりまし

た。３年目に入りましたが、これまでの経験を生かし、より良い PTA 活動を目指して

努力を続けてまいります。また、日々ご奮闘いただいている PTA の関係の皆様に、  

この場をお借りし心よりお礼申し上げます。引続き、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 さて、昨年度は、コロナ禍の影響の残る中でも社会的諸活動が復活の兆しを見せ、大

阪府 PTA協議会においても、様々な工夫をこらし活動を続けてきました。研究大会に

ついては、大会スローガン「PTAは新時代へ」のもと、講演、事例発表、各委員会の活

動報告等が行われましたし、手作り感満載のホームページの更新や Facebook、

YouTube などでの情報発信にも力を入れてきました。また、子どもたちの大好きな絵

や写真などを展示したWEB展覧会（スポットライト展覧会「ミライかがやく子どもた

ち」）を開催し、好評を博することができました。防災について PTAとしてどのような

取り組みができるかの研究も始めました。行政の各種審議会にも参画し、PTA の立場

から様々な意見具申も行ってきました。 

 

 世の中は一応平穏に戻ったとはいうものの、感染状況は油断のできない状態がしばら

く続いていくことでしょうし、PTA 活動のあり方にもいろいろな議論が交わされてい

るさなかではあります。しかし、動いてこそ展開の図れることもあります。どうしたら

できるのか、何か良い方法はないのかを常に考え、積極的にチャレンジしながら、子ど

もたちの安全と幸福を第一に考えて、大阪府ＰＴＡ協議会は今年度も進んでまいります。 

引続き、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

  

 

 


